



Medienmitteilung Swiss Volley

Klarer 3:0-Sieg für das Schweizer Nationalteam

Schönenwerd, 24. August 2022. – **Die Schweizerinnen sind in ihrem zweiten Heimspiel deutlich überlegen! Sie schlagen die Norwegerinnen in drei Sätzen und sichern sich somit die ersten Punkte in der Qualifikation.**

Von Anfang bis Schluss bleiben die Schweizerinnen ihrer Favoritenrolle gerecht. In allen drei Sätzen kann sich das Team um Headcoach Lauren Bertolacci sofort von den norwegischen Gegnerinnen absetzen. Zum Schluss des Spiels steht es 3:0 (25:10, 25:9, 25:21).

Dank diesem Sieg stockt das Schweizer Nationalteam mit den ersten drei Punkten auf und liegt nun auf dem zweiten Tabellenplatz. Am Samstag geht es für die Schweizerinnen mit dem nächsten Auswärtsspiel weiter, Gegner ist Bosnien-Herzegowina.

Resultat

SUI – NOR: 3:0 (25:10, 25:9, 25:21)

Topscorerin des Schweizer Teams

Laura Künzler mit 17 Punkten

Zitat Lauren Bertolacci

«Wir wussten, dass wir als besseres Team ins Spiel gehen. Heute ging es nicht darum auf Nummer sicher zu gehen, sondern unseren Spielstil zu festigen. Schon bald spielen wir wieder gegen die grossen Gegnerinnen und dafür müssen wir bereit sein.»

Zitat Laura Künzler

«Dieser Sieg gibt uns sicherlich viel Selbstvertrauen. Besonders nach der knappen Niederlage gegen die Griechinnen. Heute konnten wir vor unserem Heimpublikum zeigen, auf welchem Level wir spielen können.»

[Medien-Akkreditierung](#) für die Heimspiele der Nationalteams

[Event Website Frauen](#)

Weitere Informationen

- Anne Sylvie Monnet, Leiterin Leistungssport Volleyball, +41 78 622 59 79
- Fotos [zum Download](#) (Bildnachweis: CEV)